

**Onze entreprises tunisiennes en mission économique  
multisectorielle itinérante à Brazzaville et Kinshasa du 17 au 22  
novembre 2025**



Dans le cadre de son programme promotionnel pour l'année 2025, le Centre de Promotion des Exportations (CEPEX), à travers sa Représentation commerciale à Kinshasa et en collaboration avec l'Ambassade de Tunisie en République démocratique du Congo, conduit une mission économique multisectorielle itinérante à Brazzaville du 17 au 19 novembre 2025, puis à Kinshasa du 20 au 22 novembre 2025.

La délégation tunisienne est composée de onze entreprises opérant dans divers secteurs : agroalimentaire, industries mécaniques, matériaux de construction, produits cosmétiques et fournitures scolaires.

Les activités de la mission ont débuté à Brazzaville, première étape du déplacement. Un Forum d'affaires tuniso-congolais a été inauguré le 17 novembre 2025 par Son Excellence l'Ambassadeur de Tunisie à Kinshasa, en présence de deux partenaires congolais : l'Union Patronale et Interprofessionnelle du Congo (UNICONGO) et la Chambre de Commerce, d'Industrie, d'Art et de Métiers de Brazzaville.

En marge de ce forum, des rencontres professionnelles ont été organisées avec les principaux importateurs et distributeurs congolais de Brazzaville et de Pointe-Noire, ainsi qu'avec de grands importateurs libanais, indiens et maliens basés à Brazzaville. Ces échanges B2B ont permis aux entreprises tunisiennes de nouer des contacts directs avec des acteurs stratégiques du marché local.

La deuxième journée a été consacrée à des visites auprès des leaders de la grande distribution, des importateurs de matériaux de construction, des grandes sociétés de construction, des

promoteurs immobiliers, ainsi que des grandes surfaces et magasins, offrant aux exportateurs tunisiens une vision d'ensemble du secteur.

Aujourd'hui, le 19 novembre 2025, la délégation tunisienne met le cap sur Kinshasa, deuxième étape de cette mission économique.